
和文化交流協会	 小川夏葉理事長	

		

先月はブラジルにお越し頂き、そして鬼太鼓座のクリチバ公演を実現して頂き

誠にありがとうございました。	

ブラジルは大変遠く、また長期間の訪問だったのでとても大変だったと存じま

す。	

		

鬼太鼓座の繰り出す力強い太鼓の音は私の心の底まで響きました。	

私だけで無く、その場にいた観客一同同様に鬼太鼓座の演奏に魅了されたと思

います。実際に会場を提供して頂いたテレビ局や日系団体幹部、観客からも「素

晴らしい演奏を聴いて感動した」「日本トップの太鼓の演奏を聴くことができ

とても良い経験だった」「楽しかった。また公演を実現してい頂きたい」とい

った声が寄せられました。	

鬼太鼓座の演奏を通して間違いなく日本文化のファンとなったブラジル人が増

え、日本とブラジルの友好関係の一層の強化につながったと存じます。これも

ひとえに小川理事長が日本文化普及のために尽力くださっているためと承知し

ております。心よりお礼申し上げます。	

		

小川理事長とは、また別の機会で日本文化普及のためにご一緒に仕事をできる

ことを祈っております。	

		

在クリチバ総領事館	 副領事	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	



和文化交流普及協会	 小川理事長殿	

		

ご連絡いただきありがとうございます。改めまして、ブラジル公演に来ていた

だいたこと、心より御礼申し上げます。	

		

公演の直後ですが、多くのブラジル人が中々劇場のロビーから帰ろうとしませ

んでしたが、本物の持つ力に触れて高揚しているようでした。日系団体の関係

者からも本当に素晴らしかったという感想を聞いておりますし、劇場からもこ

の数年で最高の舞台だったと感謝の言葉をいただきました。また、総領事館の

スタッフとしても本件に関わる事ができ大変ありがたく思っております。自分

自身も和文化というものの力強さについて、十分理解できていなかったと気付

かせていただく良い機会となりました。引きつづき何かございましたら、ご連

絡いただければ幸いです。ブラジルと日本は地理的には非常に隔たっておりま

すが、まさに日本人移民の皆様のおかげで文化的には親縁性があり、また、日

本文化を待望している土壌があるのだと思います。	

			

在リオデジャネイロ総領事館	


